
Palabras desde el corazón

En  este  día  de  homenaje  a  Bernardo,  quiero  también,  desde  la  distancia, 
hacerme presente y dirigiros unas palabras, desde el corazón

Hace  hoy  un  año  que  "nos  dejó",  después  de  llenar colmadamente el 
programa- proyecto de su vida. Supo vivirla con coherencia con ganas, con 
ilusión, y viviéndola así, nos contagiaba  a los que tuvimos la suerte de estar 
cerca de él,  de ganas de hacer lo mismo. A mi madre le oí  decir en cierta 
ocasión: " No sé lo que tiene Bernardo!, Cuando él está por aquí, todos nos 
sentimos mejor  y  hasta somos mejores”  Pues sí,  nos sentíamos bien  a su 
lado…. 

Ahora desde "EL PAÍS DE LA LUZ", -expresión de Quintín-, sigue alentando 
nuestros sueños, apoyando nuestros esfuerzos y gozando con nuestros logros. 
Estoy segura que nos llevó en su corazón, y hoy vosotros, a través de este 
homenaje, preparado con tanto cariño, le estáis diciendo que se quedó entre 
vosotros para siempre. Damos gracias a Dios hoy, por el regalo que fue para 
nosotros su vida, una vida entregada, fecunda, solidaria. Y le pedimos que siga 
echándonos una mano para enfrentar los retos que hoy  se nos presentan. Que 
busquemos juntos caminos que nos lleven a descubrir horizontes nuevos y que 
más allá de cualquier nubarrón, de los días teñidos de gris se filtre siempre un 
rayo de luz y de esperanza.

Como familia suya, sentimos una gran emoción al acompañar esta ceremonia 
que honra a nuestro hermano.  Y que es señal de vuestra gratitud y cariño 
hacia  él.  Nuestro  sincero  agradecimiento   a  este  pueblo  de  Villoruela   en 
nombre de los aquí presentes y de los que no han podido acompañaros en este 
día.  Siempre os hemos sentido cercanos y acogedores y yo  personalmente 
llevo en el corazón recuerdos inolvidables del tiempo que pasé acompañando a 
Bernardo en su enfermedad. GRACIAS!

Sin duda, aquí está acogiendo el cariño de todos y dándonos todo el suyo, 
como hacía  cuando  estaba  entre  nosotros…, él  que  supo celebrar  la  vida, 
alegrarse con vosotros y también sufrir a vuestro lado… Aquí está, dándonos 
ánimo  para seguir  adelante porque los amigos de verdad, no se pierden, 
son eternos.

                                                                                       Esperanza


